

Vos questions / nos réponses

## "Héroïne : renseignement"

Par [Profil supprimé](#) Postée le 27/12/2009 18:40

Bonjour, j'aurais aimé avoir une information au niveau de l'acétylmorphine ainsi que de la morphine. l'acétylmorphine est présente à 23ng.ml dans mon sang et la morphine à 21.70 est ce que se sont des taux important?

Pourriez vous me répondre s'il vous plaît...

Je vous en remercie d'avance.

---

**Mise en ligne le 30/12/2009**

Bonjour,

Les taux que vous mentionnez sont légèrement supérieurs aux seuils établis scientifiquement pour déterminer l'usage d'opiacés. Ils ne peuvent pas renseigner sur les quantités absorbées ou sur la nature de l'usage (occasionnel ou régulier) mais ils établissent qu'il y a dépistage positif aux opiacés et donc, par exemple en cas de conduite automobile, qu'il y a délit de conduite après usage de stupéfiants ( Article R.235-3 et R. 235-4 du Code de la Route).

Cordialement.

---